

# MAGAZINE

## Tim Wasev TMMD ke-115 Tinjau TMMD ke-115 Tahun 2022 di Kecamatan Sei Kepayang Timur

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.MAGZ.CO.ID](http://ASAHAN.MAGZ.CO.ID)

Nov 6, 2022 - 06:08



ASAHAN - Ketua Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Irjenad Letjen. TNI Richard T. H. Tampubolon meninjau secara langsung pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 Kodim 0208/Asahan di Desa Sei Pasir Kecamatan Sei Kepayang Timur Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada hari Sabtu, (22/10/2022).

Pada peninjauan ini Bupati Asahan H. Surya, BSc mengatakan, "kegiatan TMMD yang telah kita mulai tanggal 11 Oktober 2022 yang lalu adalah sebuah program terpadu antara TNI, Pemerintah Daerah dan masyarakat yang bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah. Sasaran pokoknya adalah peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan fisik dan non fisik. Dimana, diperlukan sinergi dan kemanunggalan yang kuat dari semua pihak yang terlibat, sebagai wujud persatuan dan kesatuan bangsa, serta melanggengkan budaya gotong royong yang menjadi budaya asli Bangsa Indonesia."

"Pemerintah Kabupaten Asahan sangat menyambut baik dan mendukung pelaksanaan TMMD di Kabupaten Asahan sebagai salah satu percepatan implementasi dari program-program prioritas yang tertuang dalam RPJMD Kabupaten Asahan Tahun 2021-2026 khususnya program infrastruktur kuat, program ekonomi mandiri, dan program asahan sehat", ujar Bupati Asahan.

Mengakhiri sambutannya Bupati mengucapkan terima kasih kepada TNI yang telah bersedia membangun bersama rakyat mendukung program Pemerintah Kabupaten Asahan. "Selanjutnya, saya mengajak kita semua untuk senantiasa memberikan dukungan demi kelancaran pelaksanaan kegiatan TMMD ini, secara khusus kepada Pemerintah Desa dan masyarakat saya sampaikan mari kita sukseskan bersama kegiatan TMMD ini sehingga berjalan dengan baik dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat", ujar Bupati mengakhiri.

Sementara itu Dandim 0208/Asahan Letkol Inf. Franki Susanto, S.E dalam paparannya mengatakan, TMMD ke-115 TA 2022 Kodim 0208/Asahan adalah program OPS Bakti TNI yang dilaksanakan secara terpadu oleh TNI bekerjasama dengan Pemda, Polri dan komponen masyarakat, disinergikan dan diintegrasikan bertujuan meningkatkan pembangunan di daerah agar taraf hidup masyarakat lebih baik dan mandiri.

Selanjutnya Dandim 0208/Asahan mengatakan TMMD ini dilaksanakan melalui mekanisme "Bottom Up Planning" melalui proses perumusan yang dilakukan secara berjenjang dari Musrenbang Tingkat Desa sampai dengan Musrenbang Tingkat Kabupaten. Dan yang menjadi sasaran dari TMMD ini adalah Kecamatan Silau Laut (Desa Sei Silo Baru) dan Kecamatan Sei Kepayang Timur (Desa Sei Pasir) Kabupaten Asahan yang diharapkan mampu memberikan kontribusi pada kepentingan Pertahanan Negara dan hasilnya dapat dirasakan secara langsung untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat di wilayah pedesaan.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, "program ini membantu Pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan melalui pembangunan bersifat fisik dan nonfisik serta menetapkan manunggal TNI Rakyat dalam rangka menyiapkan rakyat juang yang tangguh."

"Sasaran dari TMMD antara lain adalah meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berbangsa dan bernegara, menumbuhkan kembangkan semangat gotong royong untuk menciptakan persatuan dan kesatuan serta mewujudkan rakyat juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan wilayah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat", papar Dandim 0208/Asahan.

Pada kesempatan ini Ketua Tim Wasev Irjenad Letjen. TNI Richard T. H. Tampubolon dalam bimbingan dan arahannya mengatakan pengawasan dan evaluasi TMMD ke-115 TA 2022 yang saat ini sedang berjalan bertujuan untuk mengukur kinerja organisasi satuan tugas TMMD mulai tahap perencanaan, persiapan, pelaksanaan sampai dengan pengakhiran dengan harapan agar kegiatan TMMD dapat berjalan secara optimal, efektif dan efisien.

"Selain untuk membantu percepatan pembangunan di daerah tujuan dari kegiatan TMMD ini, untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat serta sebagai sarana untuk mempererat kemanunggalan TNI-Rakyat", ungkap Ketua Tim.

Selanjutnya Ketua Tim Wasev mengatakan atas nama Kepala Staf TNI-AD selaku PJO TMMD kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Pemerintah Daerah serta seluruh komponen masyarakat atas kerjasama dan semangat gotong royongnya dalam mendukung kelancaran kegiatan TMMD yang sedang berjalan.

"Kepada seluruh anggota TNI, anggota Polri, Aparat Pemerintah dan seluruh undangan yang hadir saya berpesan agar senantiasa pupuk dan kembangkan semangat gotong royong dan pelihara terus kemanunggalan TNI-Rakyat agar kegiatan TMMD dapat berjalan dengan lancar, tingkatkan kepedulian untuk memelihara dan merawat dengan sebaik-baiknya hasil TMMD ke-115 agar dapat dimanfaatkan dalam jangka waktu yang panjang dan sasaran fisik dan non fisik yang dilaksanakan, diharapkan dapat mendorong tumbuhnya kreatifitas masyarakat dalam mengangkat kualitas kehidupan ke arah yang lebih baik, maju, sejahtera dan mandiri, selain itu harapan yang diinginkan adalah dapat meningkatkan wawasan kebangsaan, cinta tanah air, patriotisme dan kesadaran bela negara", pesan Ketua Tim Wasev.

Dipenghujung bimbingan dan arahannya Ketua Tim Wasev berpesan pelihara hubungan yang sudah berjalan baik selama ini antara aparat TNI beserta jajarannya dengan Polri, Pemda maupun Dinas/ Instansi terkait, Aparat Desa, tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh adat sehingga Kemanunggalan TNI-Rakyat semakin tangguh.

Diakhir kegiatan Bupati Asahan memberikan plakat kepada Irjenad Letjen. TNI Richard T. H. Tampubolon dilanjutkan dengan pemberian sepatu bot oleh Bupati Asahan dan Irjenad Letjen. TNI Richard T. H. Tampubolon kepada anggota Satgas TMMD ke-115 sekaligus menyerahkan bingkisan kepada masyarakat secara simbolis yang dilakukan oleh Irjenad Letjen. TNI Richard T. H. Tampubolon, Bupati Asahan dan Unsur Forkopimda Kabupaten Asahan.

Terlihat Irjenad Letjen. TNI Richard T. H. Tampubolon bersama dengan Aster Kasdam I/BB, Kasrem 022/PT beserta rombongan didampingi Bupati Asahan, Dandim 0208/Asahan, Danlanal TBA, Kapolres Asahan, Kajari Asahan, Ketua PN Kisaran, Anggota DPRD Kabupaten Asahan, Asisten Perekonomian dan Pembangunan, OPD, Camat Sei Kepayang Timur dan Forkopimcam Sei Kepayang Timur meninjau lokasi TMMD di Desa Sei Pasir Kecamatan Sei Kepayang Timur sekaligus melepas burung ke alam bebas disaksikan oleh Kepala Desa se-Kecamatan Sei Kepayang Timur, OKP, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan tamu undangan lainnya. Edward Banjarnahor